

Monsieur Jean-Michel ANCIAUX, professeur d'anglais à Lyon, chargé de cours à l'Université Paris II Panthéon Assas, membre de notre conseil d'administration, spécialiste de Marie NOËL, qui a donné de nombreuses conférences sur la poétesse, à Paris et en province, a la passion de faire découvrir Marie NOËL, y compris en favorisant l'attribution de son nom à des espaces publics de nos Villes.

A la suite des démarches entreprises par monsieur ANCIAUX auprès des municipalités, plusieurs espaces publics, Rues, Place, Ronds-Points, ont d'ores et déjà été dénommés Marie NOËL, notamment à Autun, Avignon, Issy-les-Moulineaux, Rennes, Marseille.

C'est maintenant la Ville de Toulouse qui a décidé d'honorer Marie NOËL. Avec Jean-Michel ANCIAUX, la Société des Sciences se réjouit de l'existence désormais d'un Rond-Point Marie NOËL à Toulouse. Ce carrefour se situe dans le quartier Croix-Daurade, à l'angle des Rues des Vignes et Fénelon. La plaque est ainsi dénommée : Rond-Point Marie NOËL – Poétesse – 1883-1967.

Nous connaissons l'attachement de Marie NOËL pour Toulouse, qui déclara son amour pour cette splendide Cité dans le magnifique *Éloge de Clémence Isaure*, discours prononcé à l'Académie des Jeux Floraux, le 3 mai 1954 : « *Toulouse...quel que soit ailleurs le lustre d'autres capitales, c'est ici la cité spirituelle que fondèrent les Sept Troubadours dans la splendeur médiévale de cette civilisation occitane où remonte, comme à l'une de ses sources majeures, le fleuve de joie noble et de grâce que nous appelons Poésie* ».